

# 原始林スクール

今年度は、学校の授業としての原始林スクールを金曜日1日に集約し、夜間はPTAの主催で3年生以上の希望者による宿泊レクとして実施しました。昨年度、久しぶりの宿泊を実施したところ、夜間が暑すぎたせいか体調不良が多くみられ、二日目にアクティビティを設定することの困難さを感じました。またこれまでの日程では、期日が重なる中体連管内大会の、全道大会出場がかかった試合の頃にお迎えをお願いしていました。すべてのご家庭に影響がある訳ではありませんが、中学生にとっては最後の試合になるかもしれません。そして、結果次第では進路・進学や生涯を左右する大切な試合となりますので、できれば保護者の方にしっかりと見届けてほしい気持ちもあって、昨年度まで二日目午前にあった活動を一日目を実施したものです。



開村式



登満別園地で縦割り班ごとのレク 雨天プログラムドッジボール



「ダニ落とし」



系の活動



## 平和への祈りを折り鶴にこめました

7月17日（水）に江別市の「平和の日の集い」が行われました。式典とあわせて、毎年市内の小中学生が折り鶴(千羽鶴)を作成し、8月に広島市で行われる平和記念式典に送る活動をしています。昼休みを使って、縦割り班ごとに取り組みました。上級生に教えてもらいながら、また動画で確認しながら、熱心に取り組んでいました。江別市は「平和都市宣言」をしている町でもあります。夏休み中に広島・長崎の平和記念式典、終戦記念日等があります。ご家族でも平和について考える機会をもっていただけると幸いです。



## 社会見学で、市役所とブロッコリー畑を見学 3年生

3年生が、7月5日に市役所、8日にブロッコリー畑を見学させていただきました。市役所では議会棟等ふだんは入ることができない場所の見学や説明、■■■■さんのブロッコリー畑では、苦労や工夫について、質問に答えてもらい、これからの社会科学習につなげていきます。



## 「土器づくり」

7月23日（火）に、「江別土器の会」の皆様と郷土資料館の協力を得て、恒例の「土器づくり」を行いました。縦割り班で、上級生をお手本にしながら、世界にただ一つの作品づくりに挑戦しました。夏休みいっぱい乾燥し、秋の「野焼き」で焼き上げます。手間も時間もかかりますが、大切にしてほしいものです。



## 「いじめ防止基本方針」が改訂されています

令和5年度の「江別市いじめ防止基本方針」の改訂に伴い、野幌小学校の方針もそれに準じて改訂しました。今回の改訂では、いじめの定義において、犯罪行為や湯重大ないじめ事案として警察への相談・通報が必要となるものについて、主な事例と該当し得る犯罪名称を追加し、学校としての未然防止の取組、早期発見、警察との連携、学校間連携などが追加されています。学校HPに掲載してありますのでご確認ください。

《江別市立野幌小学校》

TEL : 382-2151

FAX : 382-2152

mail : ebt-nopporo-sho-1@hokkaido.school.ed.jp